

La Syrie appelle l'ONU à appliquer des mesures contre le terrorisme



Damas, 6 septembre, (RHC).- Le ministère syrien des Affaires étrangères a adressé des lettres au Secrétaire Général de l'ONU et au Conseil de Sécurité, leur demandant d'adopter des mesures contre les actions terroristes et contre les pays qui appuient des groupes extrémistes, qu'ils appellent opposition modérée, tels que l'Arabie Saoudite, la Turquie, le Qatar, les États-Unis et la France.

Le ministère syrien des Affaires étrangères souligne que ces gouvernements cherchent des justifications immorales et inhumaines au massacre contre le peuple syrien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104790-la-syrie-appelle-lonu-a-appliquer-des-mesures-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba